
     Bengy, le 2 mai 2024.

COMPTE RENDU

Réunion de BUREAU

Le jeudi 2 mai 2024 à 20h les membres du bureau se sont réunis à Bengy sur Craon.

Présents :
M. JOYEUX Alain, M. CHEVESSON Pascal, Mme CHEVESSON Fabienne, M. BERGER Michel, M.
NOE Dominique, M. JOULIN François.

Excusés : Mme CUENOT Brigitte, M. RAYNAUD Alain,

Invité : 

Secrétaire de séance : Mme Fabienne CHEVESSON.

= := := ::= := := := :=
Ordre du jour : 

1 –Bilan concours 3D.

2 – Construction de la 4ème butte de tir extérieure.

3 – Réfection buttes de tir extérieures.

4 – Participation à « Terre de jeux » les 14 et 15 juin 2024.

5 – Fête du club (abat oiseau). 

6 - Questions et informations diverses

= := := :=:= := := := :=

1 –Bilan concours 3D     :

Points positifs : 

- La découverte du samedi : 32 inscrits ça s’est bien passé. Le lendemain 2 sont revenus pour le

concours.

- Pour le concours il y avait 125 personnes. Jamais eu autant de participants. Les gens étaient satis-

faits du parcours et l’ont exprimé. 

-  Concernant les finances : bénéfice de 1036,27 € (voir bilan ci-joint).

- Bon investissement des bénévoles (buvette, informatique, installation).

- 6000 flèches pour les JO.
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Points à revoir :

- François dit que la préparation s’est bien passée. Mais pour le rangement après le concours du di-

manche, il n’y avait plus que 4 personnes pour démonter les cibles. Il serait peut-être bien que le

dernier qui tire sur sa cible ramène la bête et les piquets au pas de stop à voir pour la prochaine

fois.

- Des cibles ont été arrachées ainsi que des piquets au moment de commencer le concours. Il serait

bon de marquer l’emplacement des piquets avec une bombe de peinture lors du contrôle du par-

cours.

- Informatique : droits pour la gestion sportive des résultats concours de la FFTA doit être pour le

secrétaire et le secrétaire adjoint afin de saisir les résultats. Lorsque la liste des concurrents est éta-

blie il faut :

1. Mettre à jour la dernière version Résult’arc ;

2. Télécharger les bases de données des archers et des clubs FFTA ;

3. Rentrer les résultats. 

Une formation serait souhaitable pour utiliser le logiciel. Une demande sera faite en ce sens auprès du

CD18

2 – Construction de la 4  ème   butte de tir extérieure     :

Rendez-vous le dimanche 12 mai 2024 chez François pour faire la cible à 9h. Dominique, Alain, Pascal,

Michel et François.

3 – Réfection buttes de tir extérieures     :

Lundi 13 mai à 18h réfection du mur intérieur de la salle d’entraînement. Ceux qui peuvent venir pour ai-

der seront les bienvenus. Changement des 4 mousses. Il n’y aura pas d’entraînement ce jour-là et toutes

les bonnes volontés sont les bienvenues.

Voir aussi pour changer les projecteurs en ampoules led (voir mairie). Alain proposera à la Municipalité

d’acheter les spots à led et quand ils changeront les néons ils pourront les installer.

4 – Participation à «     Terre de jeux     » les 14 et 15 juin 2024     :

Réunion prévue le 21 mai à 18h30 à la salle des jeunes à Avord Dominique et Pascal iront avec Alain.

Déroulement sur deux jours :

- Vendredi 14 juin : collégiens et élèves de CM 9h30 jusqu’à 11h30 et de 13h30 à 16h. L’organisa-

tion prend en charge deux personnes par atelier. Repas le midi prévu pour ces deux personnes. De-

mande au CD18 du matériel de démonstration. Dans le kit il y a des arcs ambidextres et des arcs

pour adultes. Voir quand on peut récupérer le matériel pour que l’installation soit finie à 9h. A

7h30 commencer l’installation.
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- Samedi 15 juin : ouvert tous publics. 10h - 12h et 13h30 - 17h. Deux personnes pour l’animation

avec repas offerts. Pascal, Fabienne, Dominique, Michel peuvent être présents. Les entraîneurs et

formateurs sont sollicités en priorité pour encadrer le stand. 

5 – Fête du club (abat oiseau)     :

Elle aura lieu mercredi 26 juin à 18h. Thierry CUENOT est le roi et Amélie NOE le roitelet, ils doivent

prévoir les oiseaux et les écharpes. 

6 - Questions et informations diverses     :

- Avenir du club : les statuts du club et le règlement intérieur seront envoyés à Dominique pour

qu’il puisse les mettre sur le site Internet afin que tout le monde puisse les consulter et comprendre

le rôle de l’assemblée générale élective.

Une réunion d’information le mercredi 19 juin à la salle d’entrainement sera faite auprès de tous

les licenciés pour débattre de l’avenir du club et expliquer le déroulement de l’AG élective. 

Il faudra préparer les convocations pour l’AG et les envoyer 1 mois avant la date de l’AG qui sera

le 6 septembre 2024.

Le bureau se réunira le jeudi 18 juillet à 20h chez Alain afin de préparer l’assemblée Générale

élective.

- Il faudra revoir pour un nettoyage de l’ordinateur du club car il est très lent et acheter un disque

dur externe pour sauvegarder les photos et documents.

Réunion terminée à 22h15.

Le Président,              La secrétaire de séance,
M. JOYEUX Alain    Mme CHEVESSON Fabienne

3


